

合同授業研究会

9月27日(木) 上山中学校1年2組の数学(親泊哲男先生・知念健次先生)・1年3組の音楽(宮里枝里奈先生)・2年1組の特活(亀川基雅先生)の授業を公開していただき、「第3回小中合同授業研究会」が行われました。上山中の生徒の落ち着いた学習態度に、学習内容の深まりを感じることができました。

「主体的・対話的で深い学び」を
めざした授業



ここは、この記号があるから大きな声で歌ったらいいんじゃない?

ハイ。男子のステキな声を聞かせて♪
by 宮里枝里奈



コの字型での話し合い活動。
2年1組、みんな真剣!



この場合は、司会団で判断してみんなに投げかけたらいね。
by 亀川基雅



うん。よくできてるね。
by 親泊哲男



グループ研究協議

【先生方の意見よりー】

1年・変化と対応「関数」

- ・学習規律が整っていました。
- ・小学校の既習事項をふまえた内容で、意欲的に学習していました。
- ・グループ交流が印象深かったです。

1年・楽曲の特徴を感じ取り表現を工夫して歌おう

- ・中学校の音楽の授業を初めて参観しました。自主的に考えて行動できる生徒が多く、感心しました。
- ・話し合い活動と歌う活動を同時にして、とてもすごいと思いました。

2年・「合唱コンクールで二ヶ像を奪還しよう」

- ・クラスの雰囲気がとても良く、本音と言えるってステキだと思いました。
- ・中学校の特活の授業を初めて見ました。先生と生徒の日頃の関係がしっかりとされているんだなあと思いました。金賞ではなくグランプリをとれることを願っています。



指導助言

那覇市教育研究所 渡口里夏 指導主事
 那覇市立教育研究所 新垣寿志 指導主事
 古蔵中学校 市岡麻子 教科等指導員

